



三条北ロータリークラブ週報



2012-2013年度

国際ロータリー会長：田中作次（八潮RC）「奉仕を通じて平和を」

第2560地区ガバナー：鈴木重壺（長岡RC）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

会長：早川 瀧雄

幹事：坂内 康男

SAA：高橋 研一

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル Tel.34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488

HP：<http://www.sanjo-nrc.org>

AD：north@sanjo-nrc.org

本日の行事：「移動職場例会」

◆本日の出席：69名中47名（内記帳5名）

◆先々週の出席率：69名中55名 79.71%
前年同期 79.10%

◆9月の出席状況：会員数69名・例回数4回
平均出席率 81.52%
前年同月 78.36%

◆先週のメイクアップ（敬称略）

10月4日三条東RCへ 山上茂夫

6-8日ライラ研修（糸魚川）

岡田 健

8日野球部練習 石黒隆夫

武田恒夫、吉田文彦

◆本日の記帳受付（敬称略）

三条RC 加藤紋次郎、丸山行彦
五十嵐昭一、浅野金治
西山 徳芳

三条南RC 野島廣一郎、佐々木常行
荒澤威彦、西巻克郎
安達 裕、野崎正明
坪井正康

三条東RC 栗山正男、佐藤公信
大方 一



寺泊 いやしの郷

会長挨拶：早川瀧雄会長



皆さんこんにちは

今日は職業奉仕委員会主催、移動職場例会を企画して頂きました。渋谷委員長ありがとうございました。又、お世話になります、樋口 勤会員、石丸孝行会員ありがとうございます。海風亭日本海にて素晴らしい秋晴れで佐渡もくっきり見える

日本海を眺めながらおいしい海鮮料理を頂きました。

この秋晴れで、ゴルフに行くところを、この例会に出席して下さった方もあるかと思いますありがとうございます。

この後、石丸孝行会員の壮大な事業の現場を見学させて頂くことになっております。

長時間になりますが、皆さん宜しくお願いします。

幹事報告：坂内康男幹事



・巻RCより IM参加のお礼

・鈴木ガバナーより

災害等緊急時調達可能資源リスト報告のお願い

・人的資源 ・支援物資 ・その他

報告締め切り 10月31日(水)

委員会報告：社会奉仕委員会



いよいよ来週 16・17日三条4RC東日本大震災被災地追悼研修ツアーです。

三条RC 15名 三条南RC 11名 三条東RC 7名 三条北RC 26名合計59名の参加申し込みを頂きました。当日出発は7:30三条ロイヤルホテルです。ロイヤルホテルさんには駐車できませんので宜しくお願いします。

本日の行事：「移動職場例会」 於：海風亭寺泊 日本海・寺泊いやしの郷

職業奉仕 渋谷義徳委員長



早川会長より職場例会をやっ
て欲しいという要望があり、す
ぐに浮かんだのが石丸孝行会
員の壮大なロマンをがどこま
で広がるのかという事と、春の
「お花見例会」での荘厳な屏風

が最終的な完成予想図だと聞
き、私自身、見てみたいと思い
お願いしました。そして、樋口
勤会員がこの「日本海」とい
う素晴らしい施設を持っていら
っしゃったので、予算が厳しい
けれど何とか協力して欲しいと
お願いしましたら、快く引き受
けて頂きました。ありがとうございました。
お二人からお話をして頂きます
ので宜しくお願いします。

(株) オーシャンシステム 樋口 勤社長



本日はお忙しい中、寺泊「日本
海」にお越し頂きありがとうございます。

この施設は今から18年前平成
6年に造りました。1階に日本
海最大400トンの生け簀があ
ります。今の時期はのどぐろ、

鯛、鯉、かわはぎ等が泳いで
います。当館は食事が売りで県
内外からたくさんのお客様か
ら来て頂いております。美味し
い食事を食べ、ゆっくりお風呂
に入って頂き、日本酒で新潟
美人を囲んで一杯やろうとい
うことで重宝して頂いている
ようです。ロータリーの皆様
には特別料金を設定してサー
ビスさせていただきますので
是非ご利用下さい。1階のレ
ストランは連日満館です。日
曜祭日は800名程、平日200
名程来て頂いております。980
円の海鮮丼がお目当ての方が
多いようですが、本日皆さん
に食べて頂いたのは数倍の海
鮮丼です。ご賞味頂きました
でしょうか。本日はありが
とうございました。

(株) 中越 石丸孝行社長



皆さんこんにちは。お久しぶ
りです。私が今やっている事業
の目的をお話させて頂きます。
目的は数多くあります。

第1に榊の栽培です。従業員が
60歳で一応定年となりますが、
今まで一緒にやってきた人を
定年とするのは非常に悲しい
ことです。又もつたない。65
歳まで同額で雇用し、希望が
あれば70歳まで延長したい
と思い雇用の場としてこの施
設をつくりました。

7-8年位まえから土地を探し
ていました。これだけの土地は
見つからずここが見つかった
のは2年ほど前です。その時
一番心配したのは私の気力
です。今は20数万坪ですが、
最終目的は50万坪です。二
人の息子を連れて行き、場所
をみせ「やる気があるなら買
う、ないなら何もしない」と
話しました。長男が特にやり
たいと言いましたので購入に
至りました。

何をやるにも気力です。今か
ら10年ほど前に住宅を建て
たときも8年計画で、私が棟
梁になってやりましたので最
後の2年間は気力を相当使
いました。それが今回は10
年以上持ち続けられるか、今
自分に対する気力が充実して
いるかと問いかけてできる
かと思ひ、大勢の方から支
援頂き始めました。

2020年問題も目的の一つ
です。2020年日本がどう
変わるか、団塊世代がリタイ
アします。その時に事業とし
てピークを迎える為にはその
2年ほど前から事業を始め
なければと言うこともき
っかけです。

自分だけが榊を植えて儲か
ればいいと言うことでは人
間として道徳心がなさ過ぎ
ますダメです。では何をす
ればいいのか。20数万坪の
土地を誘致でき、更にこれ
から倍の誘致をしてくれる
地域に対してどういう貢献
をしたらいいのか。と考
えたのが桜です。この地域
の新しい産業、最低でも500
名の雇用をしなければ地
域、地権者に対して恩返
しができない。

工場誘致しても、本
社が良くなければすぐ撤
退しますが、桜は撤退でき
ません。有名な三春の桜は
1,000年の1本の木で1,500
人の雇用をしています。私
にはそれだけの時間があり
ませんので負けないような
数で攻めるしかない。これ
が桜の本数です。今年2,500
本植えました。しかし10
年やっても25,000本です。
これから行って見て頂
きます。吉野が一目千本
と言います。私の処は一目
五千本です。5,000本植
え終えないと見れないん
です。ギネスに載せるため
とかでは無く、絶対に誰
も追跡できないという事
と何倍もという規模でな
いと行政も振り向いてく
れません。ありがたいこと
に、行政からは応援を頂
いています。20年ほど前

に地域で道路を陳情しても実現しませんでした。桜を植えると言ったら測量予算を昨年付けて頂きました。規模が大きくなれば、行政も味方してくれます。真面目にやっていたら、適切なアドバイスも、指示もしてくれます。ありがたいことです。

7/13に植樹祭をしました。10年間続けてやる予定です。地元の小学生だけです。植樹した木が記念樹として看板がついています。10年経って同級会を開こうというときに自分たちの植えた木に集まってくれる。今は大河津小学校ですが、地域は長岡市ですからいずれ長岡市教育委員会と相談して長岡市全体に広げていきたいと思っています。

木下恵介の「桜の苗が大きくなる頃、僕らはみんな

な大人になるんだ♪♪♪を流して森長岡市長も来て頂き植樹した木がまだ1.2m位でしたが今は2.5m程になっています。

今日、明日のビジネスではなく10年先、20年先植えた子供達が家族を連れて来てくれるという事業をやっています。

どこの土砂採取場でも取ったら、取りっぱなしですが、土砂採取場としては日本一きれいになっています。県が新潟県のモデルとして全国に発信すると言っています。県からも応援して頂いています。これから現地を見て頂きますが、質問等あればお受けします。宜しくお願いします。



